

SV Pöhlde erhält 1.500 Euro von Sponsoren

Pöhlde. Der Sportverein Pöhlde hatte kürzlich Vertreter der Sparkasse Osterode am Harz und der Dr. Frössel-Stiftung (Stadt Herzberg a. H.) auf das Sportgelände eingeladen.

Der Vorstand bedankte sich an diesem Tag im Namen des Vereins für die Geldspenden von insgesamt 1.500 Euro beim Vorstandsvorsitzenden Thomas Toebe, dem Filialbereichsleiter Marco Dietrich von der Sparkasse Osterode am Harz sowie Wolfgang Weippert von der

Stadt Herzberg für die finanzielle Unterstützung.

Dank dieser Spenden konnte ein Rasenstriegel für die Sportplatzpflege beschafft werden.

Mit dem Rasenstriegel werden Verfälschungen sowie kleine Unebenheiten in den Spielflächen beseitigt, die Grasnarbe wird belüftet. Hierdurch können Kosten, die für Bewässerung, Düngung und Unkrautbekämpfung entstehen, reduziert werden.



Der SV Pöhlde freut sich über den neuen Rasenstriegel für die Sportplatzpflege.